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行方市立 小貫小学校

下校時刻を早めています
日没が早くなっていますので，下校時刻を早めています。北浦中出発の時刻は下

記の通りです。 第１便 １５：０５

第２便 １５：５０ よろしくお願いいたします。

バスの中でのマスク徹底しています
狭い空間でもあり大切なマナーです。

お茶うがいは効果的です
空気も乾燥してきました。いろいろな方法で予防してい

きましょう。

ほくほくのやきいもを食べたよ
少し前のことですが，やきいも集会をしました。男庭会

長さん他にお手伝いいただきました。今年は，レクリエー

ションをして，やきいもを食べるだけとしました。やきい

もは格別のおいしさで，これまでの植え付けから手入れ，

収穫までのことを感謝も込めて振り返り

ました。

先のことになりますが，もちつき大会

は例年通り盛大に実施しますので，ご協

力をお願いいたします。場所は，北浦中

学校です。

保護者集会について
１１月２４日（木）にお集まりいただきました。ご報告いたします。会場にいた

総勢は２３名ということで少し寂しい感じでした。

内容は，お手元にお配りした行方市より提示された「武田地区小学校の学校運営

について」をもとに伝達説明をして，ご意見等を収集することでした。

まず，「武田小学校及び小貫小学校，三和小学校を統合して，統合校を武田小学

校へ設置する」については，現状から考えれば自然な選択であるということで，意

見の集約ができました。ご参加でなかった皆さんにも同様にご理解いただきたいと

思います。

その開始時期について，ご意見を伺いました。２４年４月開始という提示された

案について，残り４か月で準備が間に合うかというところが話題になりました。

保護者の方々のご意見に敬服いたしました。間に合うかどうかより，子ども達の

生活や学習環境の改善を優先して判断すべきとの指摘です。「２４年４月開始」に

意思統一できたように考えます。

スケジュール的にも急がれるので，次の日の朝に，集会での話し合いの内容を教

育委員会へ報告しました。まだ市の決定は下りてきていませんが，あればすぐお知

らせいたします。

今後いろいろな機会をとらえて，地域の方々へのご理解を得ていきたいと思いま

す。今後ともご協力よろしくお願いいたします。
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